

saint-pardoux-soutiers

Les élèves ont joué en orchestre

Les CE1-CE2 de l'école du Lavoir, à Saint-Pardoux-Soutiers, ont présenté leur travail à leurs camarades et aux familles présentes le 21 juin, à l'occasion de la Fête de la musique. Dirigés par leurs professeurs de l'école de musique de Parthenay, Philippe, Étienne et Gaël, dans le cadre du dispositif « Orchestre à l'école », ils ont présenté *Le groove des éléphants*, morceau créé par les Groove Catchers, un chant et des morceaux rythmés, résultat des quelques mois de pratique instrumentale qui vont se poursuivre les deux prochaines années scolaires.



Frédéric Bléau, professeur responsable du groupe, accompagne ces élèves durant ces trois années instrumentales. (Photo NR)